

GSV-Senioren überzeugten bei Hessenmeisterschaft

SCHWIMMEN: Hermann Brenke holte zwei Titel nach Gießen – Zweite Plätze durch Brenke, Stefan Alt (2) und Jürgen Nebel

(ur) Nicht nur die jugendlichen Schwimmer des Gießener Schwimmvereins sorgen für Furore, auch die älteren Semester konnten am Wochenende beweisen, daß sie in der hessischen Spitze mithalten können. Zwei Titel sowie vier Vizemeisterschaften waren die erfreuliche Ausbeute der fünf Gießener Starter bei den Hessenmeisterschaften. Dabei hatte der Wettergott ein Einsehen und sorgte dafür, daß rechtzeitig zum ersten Start der diesjährigen hessischen Senioren-Meisterschaften im Freibad in Gelnhausen die Sonne zum Vorschein kam.

Einzig weibliche Gießener Starterin war Heike Hartmann (Jahrgang 65). Durch einen beruflichen Wechsel mußte sie ihr Trainingspensum in den vergangenen Wochen etwas reduzieren. Dennoch konnte sie in Gelnhausen erstaunlich gute Zeiten erzielen und verfehlte ihre persönlichen Rekorde nur knapp. Über 50m Freistil errang sie in 0:31,4 sogar eine Bronzemedaille. Den dritten Rang ver-

fehlte sie über 100m Freistil in sehr guten 1:10,4 nur ganz knapp.

Hermann Brenke (Jahrgang 62) gehört trotz seiner 81 Jahre zu den derzeit stärksten Aktiven des GSV überhaupt und bewies in Gelnhausen, daß er auch in seiner Senioren-Altersklasse in Hessen die Spitze darstellt. Mit zwei Hessen-Titeln war er der erfolgreichste Gießener bei diesen Titelkämpfen. Zunächst wurde er für seine 1:09,4 über 100m Schmetterling geehrt und durfte anschließend auch für 1:01,6 über 100m Freistil die oberste Stufe des Siegerpodestes erklimmen. Über 50m Schmetterling errang er in 0:30,2 die Vize-Meisterschaft. Einen dritten Rang belegte er zudem noch über 50m Freistil in 0:28,4.

Stefan Alt (Jg 68) kam in der stark besetzten Altersklasse 25 zu zwei Vize-Titeln. Über 50m Rücken in 0:32,6 und 100m Schmetterling in 1:09,2 mußte er sich jeweils nur ganz knapp dem späteren

Sieger geschlagen geben. Zwei dritte Plätze über 200m Schmetterling in 2:53,8 und 200m Lagen in hervorragenden 2:36,8 runden das positive Bild ab. Stefan Alt wird am kommenden Wochenende die Farben des GSV bei den deutschen Senioren-Meisterschaften in München vertreten.

Peter Müller ging in der Altersklasse 30 an den Start und konnte ebenfalls mit zwei Medaillengewinnen aufwarten. In 1:15,5 über 100m Schmetterling und 1:06,8 über 100m Freistil errang er jeweils den dritten Rang. Zudem schwamm er noch sehr gute 2:33,0 über 200m Freistil und stellte über 50m Freistil in 0:29,1 seinen persönlichen Rekord ein.

Jürgen Nebel trat in der Altersklasse 35 an und bestritt seinen ersten richtigen Wettkampf für den GSV. In Gelnhausen errang er über 100m Rücken in 1:28,5 den zweiten Rang und war auch über die Rücken-Sprintstrecke in 0:40,8 im Vorderfeld wiederzufinden.